

— fcautomovilismo.com

FRED. OLSEN Express

NP 34 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Rallysprint

## Fran Suárez y Néstor Gómez se mantienen en cabeza del Campeonato de Canarias de Rallysprint

## 19/7/2023

En el Rallysprint Cielo de La Palma la victoria fue para Jorge Rodríguez-Javier Pérez, tras imponerse en los dos tramos celebrados a los mandos de su Mitsubishi Lancer Evo X. La prueba se vio obligada a suspenderse tras la etapa del viernes debido al incendio declarado en Puntagorda en la madrugada del sábado.

Lamentablemente, el fuego ha vuelto a ser protagonista en el archipiélago canario. El incendio declarado en Puntagorda, en la cara oeste de la isla de La Palma, ha supuesto un nuevo drama en la Isla Bonita. El deporte no ha sido ajeno a esta desgracia y, entre las diferentes convocatorias del pasado fin de semana, el XV Rallysprint Cielo de La Palma tuvo que suspenderse tras las dos primeras especiales celebradas en la noche del pasado viernes.

Siguiendo la reglamentación vigente, se ha aplicado el 25% de los puntos de esta cita, la segunda del Campeonato de Canarias de Rallysprint. Así, Fran Suárez y Néstor Gómez (Ford Fiesta R5 MKII), terceros a efectos de puntuación, se mantienen al frente de la general después de estas dos primeras fechas del curso.

Sin duda, la victoria de Jorge Rodríguez y Javier Pérez (Mitsubishi Lancer Evo X) no tendrá el peso correspondiente en términos de puntos, por lo que la pareja palmera, también inscrita en el certamen, comienza en la séptima posición.

De este modo, tampoco han existido cambios en la parte alta. Así, Jesé Ramos-Alejandro Falcón (Renault Clio Rally5) y Jonai Rodríguez-Kevin Rodríguez (Peugeot 106 S16) siguen manteniendo sus posiciones de podio. Víctor Afonso-Luis Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo IX) se han acercado tras la leve cosecha en La Palma, instalándose a 1,75 puntos del tercer cajón. Aythami Sánchez (Volkswagen Golf), quinto absoluto, se mantiene al frente del Trofeo Junior. Sin cambios en el resto de apartados del CCRST, cabe resaltar el liderato en el Grupo F del Renault Clio Sport de Aníbal de Luis -habitual en pruebas de montaña sobre una Silver Car- y Álvaro León.

La próxima cita del Campeonato de Canarias de Rallysprint será a finales del mes de septiembre con ocasión del Rallysprint de Yaiza en la isla de Lanzarote.

La Federación Canaria de Automovilismo quiere agradecer el esfuerzo de todos los que durante estos días han estado combatiendo el fuego en la isla de La Palma. Al mismo tiempo, desea transmitir su apoyo y deseos de pronta recuperación a Sergio Rodríguez-Daniel Rodríguez tras el accidente sufrido en la jornada del viernes.

